



Bürgerbrief

Im Dezember 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Bürgerbrief möchte ich Sie über die neuesten und aktuellen Entwicklungen in der Gemeinde Landsberied informieren.

Nachbarschaftshilfe Landsberied

Im April 2017 startete unter der Trägerschaft von Kirchenstiftung und Gemeinde Landsberied die Nachbarschaftshilfe Landsberied. Nach 6 Monaten kann bereits eine erfreuliche Bilanz gezogen werden. Bis November 2017 konnten die Helfer der Nachbarschaftshilfe Landsberied über 30-mal in Alltagssituationen helfen. Schwerpunkte der Hilfen waren eindeutig die Fahrdienste zum Arzt und Augenarzt und zur Apotheke. Es wurden dazu 425 Kilometer gefahren. Auch konnte in einem Versicherungsfall wertvolle Hilfe geleistet werden.

Sehr erfreulich ist der Spendeneingang. Vielen Dank an alle Spenderinnen und Spender. Die Helfer der Nachbarschaftshilfe Landsberied haben zur Verwendung der Spenden folgendes beschlossen. Das Spendenguthaben wird zum Stichtag 30.11. jeden Jahres wie folgt aufgeteilt: Die Helfer erhalten eine Aufwandsentschädigung für die gefahrenen Kilometer. Darüber hinaus werden 500 € als Sockelbetrag zurückgehalten. Sollte das Spendenaufkommen über diesen Beträgen liegen, wird es der Gemeinde zur teilweisen Abdeckung der Versicherungskosten der Nachbarschaftshilfe zur Verfügung gestellt. Die Abrechnung erfolgt ausschließlich über die Kasse der Kirchenstiftung Landsberied.

Nach einem halben Jahr ist festzustellen, es hat sich gelohnt die Nachbarschaftshilfe Landsberied zu gründen. Alle Helferinnen und Helfer möchten die Hilfesuchenden weiter motivieren, keine Scheu zu haben, Hilfe bei den Koordinatoren der **Nachbarschaftshilfe Rosi u. Andy Förg, Tel. 08141/15244 mit den Stellvertretern Hannelore Hollinger Tel. 08141/349138 und Lorenz Paintner 08141/10707, anzufordern.**

Landsberieder Jugendclub öffnet wieder

In der Jugendzukunftswerkstatt im vergangenen Jahr kam auch der Wunsch wieder auf, den Jugendtreff im ehemaligen Sportlerheim unter der Turnhalle neu zu beleben.

Ab Januar ist es nun wieder so weit. Gestartet wird am Samstag, den 20.01.2018 um 16.30 Uhr. Der Treff ist für alle Landsberieder Jugendlichen im Alter von 11 bis 18 gedacht. Die Leitung und Aufsicht übernimmt derzeit noch der gemeindliche Jugendreferent Robert Beier, bis sich die Gruppe, auch mit Unterstützung des Kreisjugendringes, soweit organisiert hat, dass aus ihren Reihen ein paar Jugendliche die Verantwortung für den Betrieb übernehmen werden kann.

Ich würde mich sehr freuen, wenn das Angebot angenommen wird und recht viele Jugendliche vorbei kommen und sich regelmäßig treffen.

Winterdienst und Parken am Straßenrand

Trotz des Räumdienstes durch die Gemeinde möchte ich Sie wie jedes Jahr darauf hinweisen, dass Sie als Anlieger nicht von Ihrer Räum- und Streupflicht befreit sind. Sie müssen vor Ihrem Grundstück werktags ab 7.00 Uhr bzw. an Sonn- und gesetzl. Feiertagen ab 8.00 Uhr bis jeweils 20.00 Uhr sicherstellen, dass die Gehbahnen auf den Straßen vor Ihrem Grundstück von Schnee geräumt und bei Glätte gestreut bzw. das Eis entfernt ist. Hierfür haben wir im ganzen Gemeindegebiet Streugutkästen aufgestellt, aus denen Sie sich für diese Zwecke versorgen können.

Ich bitte Sie ebenfalls dringendst, Ihre Fahrzeuge in den dafür vorgesehenen Stellplätzen auf Ihrem Grundstück abzustellen, damit der Winterdienst ungehindert fahren kann. Leider ist es schon vorgekommen, dass Straßen nicht geräumt werden konnten, da die parkenden Fahrzeuge ein Durchkommen unmöglich machten.

Wobei nicht nur der Winterdienst Probleme hat an manchen Straßen durchzukommen. Auch für Fahrzeuge wie Rettungsdienst, Busse, landwirtschaftliche Maschinen und sonstige größere Fahrzeuge werden durch verbotswidriges oder ungünstiges Parken teilweise massiv behindert. Aus diesem Grunde bitte ich Sie zum wiederholten Male, stellen Sie Ihre Fahrzeuge auf Ihrem Grundstück ab oder parken Sie, wenn unbedingt nötig, so am Straßenrand dass Sie andere Verkehrsteilnehmer nicht behindern! Für diese und insbesondere für Fußgänger trägt es nicht zur Sicherheit bei, wenn sie bei schlecht geparkte Fahrzeuge auf die Straßenmitte ausweichen müssen bzw. wenn sie nicht mehr die nötige Einsicht bei Kreuzungen haben!

Bitte helfen Sie mit, damit auf allen Straßen für Sicherheit gesorgt werden kann.

Gemeinde-Nikolaus

Zum Weihnachtsmarkt der Feuerwehr am Sonntag, den 10.12. kommt auch heuer gegen Abend wieder der Gemeinde-Nikolaus mit seinen Engeln. Das sind zwar ein paar Tage nach dem offiziellen Nikolaustag, aber der Markt der Feuerwehr bietet einen wunderbaren Rahmen für diesen inzwischen traditionellen Besuch. Ich lade alle Kinder mit ihren Eltern hierzu herzlich ein.



Bereits jetzt wünsche ich Ihnen eine besinnliche Adventszeit und frohe Weihnachtstage und freue mich auf ein gemeinsames gutes neues Jahr 2018 mit Ihnen allen.

Ganz besonders bedanke ich mich bei allen Gemeinderäten, Mitarbeitern und ehrenamtlich für die Gemeinde Tätigen für Ihre Mithilfe und die sehr gute und angenehme Zusammenarbeit.

Ihre

A handwritten signature in black ink that reads "Andrea Schweitzer". The signature is fluid and cursive.

Andrea Schweitzer
1. Bürgermeisterin

